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11- 2,219 der Beilagen zu den Stenogrnphischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Oeselzgebuns,pcriode 

An fra g e 

der Abgeordneten Dr. Preiß, Parnigon~ 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftlichen Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der B 218 (Bundesstraße Krems-Langenlois) 

Der Ausbau der B 218 (Btindesstraße Krems-Langenlois) im 

Anschluß an die S 33 und die Donaubrücke in Krems 

hat bereits zu einer spürbaren Entlastung des städtischen 

Verkehrs von Krems geführt. Ebenso ist die Ausgestaltung 

in Richtung Langenlois bereits weit !ortgeschritten. Nur 

das Baulos Umfahrung Gneixendorf und der Knoten Gneixen

dorf konnten noch immer nicht in Angriff genommen werden, 

weil ein Grundeigentümer den Rechtsweg bis zu den Höchst

gerichten beschritten hat und dadurc~ den Weiterbau seit 

Jahren ~erhindert. In Anbetracht der Wichtigkeit eines 

adäquaten Anschlusses des südlichen und mittleren Wald~ 

viertels an das leistungsfähige Straßennetz im Donautal 

und angesichts der Tatsache, daß nach wie vor der gesamte 

Verkehr durch die enge Ortsdurchfahrt ~on Gneixendorf 

rollen muß, stellen die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

folgende 

A n fra gen 

1) Läßt sich eine Beendigung des Verfahrens vor dem be

faßten Höchstgericht absehen? 

2) Wieviel Zeit wird der zügige Ausbau der Umfahrung 

Gneixendorf bzw. des Gneixendorfer. Knotens nach 
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Beginn der Bauarbeiten erfordern? 

3) Sind die finanziellen Mittel für einen zügigen 

Ausbau rasch mobilisierbar? 
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